

# 本日の御教訓

## 一. ストローで

### 遊ぶべからず

そんなもの常識じゃないですか。

牛乳飲むためのストローで遊ぶなんて、たわけです。

ストローをのぼしてみたり、袋で遊んでみたり、ましてや押しピンくっつけて矢を作ったりと、たわけはやめましょう。以後ストローを牛乳飲む以外に使って、遊んだ人はストロー係になってもらいます。

遊びは大切です。想像力も創造力も大切です。だけど何で遊べばいいのかを考えましょう。どこで頭を使えばいいのかを考えましょう。

ストロー係をつくった場合、その任務

ストローを職員室に保管します。

昼食時間になったら職員室に来て、36本だけ数えて教室へ持っていき、一人一人に配って歩きます。

現在のところストローは教室にあり、ミルク係が担当していますが、たわけた方いましたら、その方のためにストロー係を新設します。

ストロー係をつくらなければならないような、つまらんクラスにしないように！

# 一. プrintの向きは そろえて提出すべし

これまた世界の常識！

朝学習をはじめとして、提出するPrintはきちんと向きをそろえましょう。

特に朝学習は表と裏がまぎらわしい場合があります。そろっていたらまずファイルのための穴がそろっていて、向こう側の景色が見えます。

ちょっと気を使って下さい。なしにろ先生も忙しい。点検しようと思っても、その前に向きを並び替えていたら時間が倍かかります。みなさんも気を使って下さい。

ちなみに社会人になって、誰かに書類を提出するとき、それらの向きがまちまちだったら、しかもいつも向きがバラバラだったら、君の評価は下がります。

もしも君が書類を受け取る立場だったら、どう思うか、ちょっと考えたらわかるよね。

## 今日のDaily Lifeより